

## Le Courrier du Loiret, 4 octobre 2018

FRÉVILLE-DU-GÂTINAIS

### Mairie et salle polyvalente font peau neuve

André Poisson, maire de Fréville-du-Gâtinais, ainsi que les membres du conseil municipal avaient invité les habitants, vendredi 28 septembre, à l'inauguration de la mairie et de la salle polyvalente, laquelle avait été touchée, en partie, par un incendie, en 2015. Le conseil municipal avait engagé le projet de réaménagement et de remise aux normes de ses locaux, devenus trop étroits. La façade extérieure du bâtiment communal est restée à l'identique. Un accueil a été aménagé pour répondre aux besoins des habitants d'être reçus en toute confidentialité. La salle polyvalente



Au moment de l'inauguration devant la mairie.

joutant le bâtiment communal servira également de salle de conseil municipal. C'est là que l'on a installé la Marianne. Aujourd'

hui, les Fréவில்lois bénéficient d'une salle polyvalente digne de ce nom, à la disposition de tous. Le coût total des travaux

s'élève à 430.000 €. La commune a reçu plusieurs subventions de l'Etat, la Région, le Département et la réserve parlementaire.

Le maire a profité de ce moment pour lancer le prochain projet, l'aménagement de la cour et des abords extérieurs de la mairie, en espérant que des subventions lui soient aussi accordées.

#### La secrétaire de mairie s'en va

Une page se tourne aussi pour Martine Picard, secrétaire de mairie, qui prend une retraite bien méritée après avoir rempli remarquablement ses missions pendant 30 ans.